



Contactez nous !

Baptiste guittet intégré au S.E.R.T #1 et sur le podium

admin 29 septembre 2011



Les 24H du Mans 2011 ont été une expérience extraordinaire !!!

Effectivement je devais participer aux 24h du Mans avec le junior team suzuki mais lors de la première journée d'essais Vincent Phillippe s'est blessé. J'ai donc été promu pour rouler sur la Suzuki N°1 du SERT team officiel ! Projeter directement dans le grand bain sur une moto avec laquelle je n'avais jamais roulé et dans une nouvelle équipe les premiers essais ont été difficiles.

Lors des qualifications l'équipe m'a fait rouler en pneus de courses pour que je prenne mes marques sur cette moto complètement différente de celle du junior team !

Samedi 15H00 le départ !

La course fut d'une grande intensité mes coéquipiers ont été très rapides ainsi que toute l'équipe du SERT lors des ravitaillements un travail irréprochable ! A moi de faire ma part de boulot j'ai effectué mes relais en restant concentré et en écoutant les consignes du chef ! J'avais une grosse pression c'est la première fois que je prend un relais alors que la moto est en tête des 24 heures du Mans!!!

Dimanche 15H00

l'arrivée après une lutte acharnée avec kawasaki nous terminons en 2ème position de ces 24 heures du Mans 2011! Je tiens à remercier toute l'équipe du SERT ainsi que tous mes partenaires Suzuki, Dunlop, Département de la Sarthe, Shark, Ixon.

Salutations Sportives, Baptiste #1

Articles similaires

Baptiste Guittet fait le bilan de sa saison 2011

Baptiste Guittet et le LMS Suzuki Malchanceux au Bol d'Or

Le week end de Baptiste Guittet à Nogaro !

Interview de Baptiste Guittet sur Cybermotard.com

Le retour de Baptiste Guittet en FSBK 600 Supersport FSBK pour 2011

Contactez nous !

Faire un commentaire

Nom (Obligatoire)

Email (non publié) (Obligatoire)

Votre site

Valider

